

Protokoll der ordentlichen Abteilungsversammlung 2023

der Tennisabteilung am 06. März / Beginn 19.00 Uhr

Anwesende lt. Teilnehmerliste: 27 Mitglieder (incl. 6 Vorstandsmitglieder), sowie der 1. Vorsitzende des TuS Appen, Wilfried Diekert.

1) Begrüßung

Der Abteilungsleiter, Peter Bothstede, begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Abteilungsversammlung 2023.

2) Feststellung der form- und fristgemäßen Einladung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Mitglieder wurden per E-Mail über die Abteilungsversammlung informiert, außerdem wurde die Einladung auf unserer Homepage hochgeladen.
Peter stellt fest, dass die ordentliche Abteilungsversammlung beschlussfähig ist.

3) Feststellung der Tagesordnung

Peter erläutert kurz die 9 Tagesordnungspunkte der Einladung zur Abteilungsversammlung.

4) Protokoll der Abteilungsversammlung vom 09.06.2022

Das Protokoll vom 09.06.2022 wurde einstimmig genehmigt.

5) Bericht des Vorstandes

a) Abteilungsleiter (Peter Bothstede)

Peter begrüßt den ersten Vorsitzenden Wilfried Diekert und unseren Jugendtrainer Dieter Quante ganz herzlich.

Peter berichtet noch einmal von unserem Sturmschaden am Dach unseres Hauses. Die Reparatur des Daches wurde ausgeführt und die Versicherung hat die Rechnung in Höhe von 10.000,00 € plus Mehrwertsteuer umgehend beglichen.

Der Bauhof der Gemeinde hat den Fußweg zur Tennisanlage, wie versprochen, wieder hergerichtet.

Die Eingangstür unseres Tennishauses hat ein neues Schloss bekommen, da in der Geschäftsstelle des TuS eingebrochen wurde und alle Schlüsselkarten, auch die der Tennisanlage, gestohlen wurden. Die Kosten für das neue Schloss und die dazugehörigen 120 Schlüssel belaufen sich auf 2.100,00 €. Dieser Schaden wurde bisher aus den Rücklagen bezahlt. Die Gemeinde Appen ist Versicherungsnehmer des TuS und wird die Erstattung der Versicherung erhalten. Nach Erhalt des Geldes leitet die Gemeinde den Erstattungsbetrag an den TuS weiter und Dieser wird dem Rücklagenkonto wieder gutgeschrieben.

Die Malerarbeiten am Tennishaus sind noch nicht abgeschlossen, werden aber im Frühjahr fertiggestellt. Die Kosten hierfür betragen 6.743,00 €, der beantragte Zuschuss wird bis August dieses Jahres genehmigt. Die Tennisabteilung ist Eigentümer des Tennishauses und muss somit sämtliche Kosten des Hauses tragen.

Zu den Finanzen berichtet Peter, dass wir im Jahr 2022 mit einem Minus in Höhe 2.976,00 € abgeschlossen haben, auch bedingt durch die Kosten für die neue Schließanlage. Die Rücklagen der Tennisabteilung betragen 25.043,00 €, bei Erstattung des Schadens für die Schließanlage erhöhen sich die Rücklagen auf

27.143,00 €.

Peter berichtet weiter, dass die Frühjahrsüberholung der Tennisplätze für Ende März geplant ist. In diesem Jahr wird sie die Firma Kates aus Hamburg ausführen. Eventuell kann der Zeitplan auf Grund der langen Frostperiode nicht eingehalten werden. Das Eröffnungsturnier der Sommersaison ist für den 22.4.23 geplant, hängt aber von der Bespielbarkeit der Tennisplätze ab.

Abschließend berichtet Peter noch, dass in der Grundschule Flyer für kostenloses Schnuppertennis verteilt wurden.

b) Sportwart (Timo Badermann)

Timo berichtet von dem erfolgreichen Abschneiden der 7 Mannschaften im letzten Jahr. Besonders die Damen, die zum vierten Mal in Folge, jetzt in die K2 aufgestiegen sind, und die Herren 70, die sich in der Nordliga behaupten konnten und mit Platz 2 abgeschlossen haben. Die Herren 30 sind knapp am Aufstieg in die K2 gescheitert.

Für das Jahr 2023 werden auch die Doppel-Damen 60 wieder an den Medenspielen teilnehmen und somit konnten dem Verband 8 Mannschaften gemeldet werden.

Timo berichtet weiter, dass es schon eine große Resonanz auf die Flyer gibt. Es haben sich bereits 10 Kinder zum Schnuppertennis angemeldet.

c) Jugendwart (Andreas Ziehm)

Andreas berichtet, dass im letzten Jahr 36 Jugendliche am Sommertraining teilgenommen haben. Im Jahr 2022 haben die Junioren erfolgreich gespielt und auch in diesem Jahr wird es eine Junioren-Mannschaft geben. Im Winter trainieren unsere Jugendlichen in Pinneberg mit Dieter Quante und in Prisdorf mit Lars Gundlach.

6) Entlastung des Vorstandes

Wilfried Diekert bedankt sich bei dem Vorstand und lobt besonders Peter's Engagement und stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten.

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt.

7) Wahlen

Gem. Abteilungsordnung stehen zur Wahl:

- Abteilungsleiter/in
- Jugendwart/in
- Schriftführer/in

Abteilungsleiter/in: Peter Bothstede erklärt, dass er nicht zur Wiederwahl antritt. Seitens der Mitglieder gibt es keinen Vorschlag. Auch seitens des Vorstandes gibt es keinen Vorschlag.

Der stellvertr. Abteilungsleiter Jan-Hendrik Hebisch übernimmt kommissarisch das Amt.

Jugendwart/in: Andreas Ziem tritt zur Wiederwahl an.
Andreas wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Sportwart/in: Rita Dreistein erklärt, dass sie nicht zur Wiederwahl antritt. Seitens der Mitglieder gibt es keinen Vorschlag.

Der Vorstand schlägt Rolf Behrman vor.
Rolf wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Schriftführer/in: Martina Runge tritt zur Wiederwahl an.
Martina wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

8) Beratung/ Beschlussfassung/ Anträge

a) Antrag auf Anpassung der Beiträge, für nicht geleistete Arbeitsstunden.
Peter erklärt, dass in den vergangenen Jahren sehr wenige Mitglieder zum Arbeitsdienst erschienen sind und somit alle anfallenden Arbeiten vom Vorstand getätigten wurden oder an Firmen vergeben werden mussten. Dies führte zu erhöhten Kosten, die mit der Zahlung von nicht geleisteten Arbeitsstunden in Höhe von 12,50 € pro Stunde nicht zur Deckung ausreichen. Somit schlägt der Vorstand eine Erhöhung der Arbeitsstunden von 4 auf 5 Stunden, und von 12,50 € auf 17,00 € pro Stunde vor.
Die Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu.

b) Antrag auf automatische Bewässerung der Tennisplätze.
Christian Mahns erklärt, dass die Tennisplätze im Sommer sehr weich sind, auch bedingt durch die Trockenheit der letzten Jahre und berichtet von anderen Tennisvereinen, die eine automatische nächtliche Bewässerung nutzen und erklärt, dass sich die Materialkosten hierfür auf ca. 2.500,00 € belaufen und die Installation im Rahmen eines Arbeitsdienstes mit den Herren 30 geleistet werden könnte. Peter erklärt daraufhin, dass bei ordnungsgemäßer Platzpflege vor und nach dem Tennisspielen dieses Problem nicht auftreten würde. Peter hat für eine automatische Bewässerung Angebote von Fachfirmen eingeholt. Diese belaufen sich auf 15.000 bis 18.000 €, wobei ein Zuschuss beim Landessportverband beantragt werden könnte. Nach längeren Diskussionen schlägt Jan-Hendrik vor, die Entscheidung hierüber zu vertagen und mit Christian eine Ausarbeitung über die Kosten und eventuelle Installation in Eigenleistung zu erstellen und dann in einer außerordentlichen Abteilungsversammlung zu präsentieren.
Die Versammlung entscheidet einstimmig auf Vertagung der Entscheidung.

10) Verschiedenes

Peter berichtet, dass am 18.06.2023 im Bürgerhaus ein „Tag der Vereine“ stattfindet. Jede Abteilung des TuS präsentiert seine Sparte. Für die Tennisabteilung werden Jan-Hendrik und Timo die Organisation übernehmen.
Abschließend erklärt Peter, dass Heyka Glißmann gekündigt hat und künftig nicht mehr die Homepage des TuS überarbeitet und gestaltet.